



## **Groupama Immobilier soutient S.O.S Amitié**

**Categories :** [Actualités](#)

Groupama Immobilier s'attache cette année à soutenir les personnes en détresse psychologique, au travers de l'association « SOS Amitié », association reconnue d'utilité publique en 1967.

Ainsi, Groupama Immobilier a fait une donation pour l'association « SOS Amitié - Angers».

Cela permettra à toute personne souffrant de dépression, d'angoisse, de difficultés de la vie..., de bénéficier d'un accès à une plateforme d'écoute, 24h/24h, tous les jours de l'année et de manière anonyme.

Le don de Groupama Immobilier servira à la formation des écoutants.

Pour mieux connaître «Sos amitié - Angers», ne pas hésiter à cliquer sur ce lien : <https://www.sos-amitie.com/angers/>

Ou pour le site national : <https://www.sos-amitie.com/>